

Hausmessen Oberfranken

Am Sonntag geht's los!

Dienstag, 17.09.2019

Vom 22. bis 25. September laden die 14 Aussteller der Hausmessen Oberfranken wieder in ihre Showrooms ein. Das diesjährige Messemotto „Ohne uns wär's ganz schön leer“ sagt eigentlich schon alles: Die Möbelspezialisten aus Oberfranken werden mit ihrem Know-how allen individuellen Ansprüchen gerecht. Dabei differenziert sich jeder Hersteller mit einem ganz eigenen Profil.

Mehr zu den einzelnen Unternehmensprofilen erfahren Sie in unserem 6-seitigen *MÖBELMARKT Special Oberfranken*, das Sie in der Septemбераusgabe des MÖBELMARKT finden und das hier zum Download bereitsteht. Zudem erläutert Verbandsgeschäftsführer Christian Dahm im Interview, was die Hausmessen Oberfranken so besonders macht. Denn die Oberfranken gelten mit ihren Ideen und Innovationen immer noch als Trendsetter für eine gesamte Branche.

Am Sonntag geht's los!

Links

- [Hausmessen Oberfranken](#)

Downloads

- [MOEBELMARKT_09_2019_Oberfranken.pdf](#)

